



RESPECT

Semaine de la fonction publique : respectez nos droits!

La Semaine nationale de la fonction publique se tiendra du 14 au 20 juin 2015. Cette semaine a été créée pour souligner l'importance des fonctionnaires fédéraux et reconnaître les services qu'ils offrent à la population canadienne.

Et que fait le gouvernement? Il réduit les services publics et piétine nos droits!

Par sa loi sur l'exécution du budget, le gouvernement veut nous priver de notre droit de négocier collectivement, un droit protégé par la Charte.

Profitons de la Semaine nationale de la fonction publique pour exprimer notre opposition à ces attaques!

PASSEZ À L'ACTION!

Les sections locales de l'AFPC distribueront une pétition adressée à Tony Clement pour l'enjoindre de cesser ses attaques contre nos droits. Signez cette pétition et faites-la circuler dans votre milieu de travail.

Portez le bouton « Respect » pour réclamer :

- le respect pour nos droits.
- le respect pour nos conventions collectives.
- le respect pour la Charte.
- le respect pour des services publics de qualité.

Marche de solidarité syndicale

Quand : Le 19 juin de 12 :00 à 12 :30

Où : De la Place Héritage, 95 rue Foundry, à l'Hôtel de ville de Moncton via la rue Main. Des petites surprises rafraîchissantes vous y attendront!